



## SANSINENA

### Sra. Edith Bello

La localidad de Sansinena se conformó el 27 de marzo de 1909.

En Sansinena, era famoso el “Turco Alí”, quien vendía a principios de siglo XX comestibles y diferentes productos por las colonias de inmigrantes. En la actualidad, los repartidores (de leche y soda) o los viajantes, continúan vigentes, ya no en carretas, o sulky, sino en motos y autos, pero esas largas recorridas, el tiempo de charla con los vecinos mientras se realiza la venta, aún perdura.

La tradición italiana pervive con fuerte raigambre en las comidas, en los condimentos, las pastas, las reuniones familiares, y los festejos como casamientos y cumpleaños.

Las carneadas de chanchos también son típicas de esta zona y una costumbre de muchas familias. Son una fiesta colectiva en el campo, implican mucho esfuerzo y trabajo para realizarlas, pero también alegría y encuentro.

Las instituciones conformadas por familias de inmigrantes y sus descendientes siguen vigentes, como el Centro Recreativo Sansinena y posteriormente el Sansinena Fútbol Club que ofrecen actividades sociales, culturales y deportivas al pueblo.

La memoria colectiva de todas esas tradiciones se traspasaba de generación a generación, la identidad se fue conformando desde la vida cotidiana, en la tensión entre integración y diferenciación.